

SLT Homepage - Fehler #64

Tabelle bei "Die Vereine"

30.11.2017 20:11 - Hans-Werner Kirz

Status:	Erledigt	Beginn:	30.11.2017
Priorität:	Normal	Abgabedatum:	
Zugewiesen an:	Christian Wolf	% erledigt:	100%
Kategorie:		Geschätzter Aufwand:	0:00 Stunde
Zielversion:	Initiale Homepage		
Datum Wiedervorlage:			
Beschreibung			
Die Seite mit der Tabelle ist generell breiter als alle übrigen Seiten. Die Überschriften zu groß und einige Tabellenspalten zu schmal (evtl. hier die Schriften verkleinern. Die Links auf den dunkelgrauen Zeilen kann man nur sehr schlecht lesen. Evtl mit einer Karte statt einer Tabelle arbeiten oder wie beim DRBV in Kombination (http://drbv.de/cms/index.php/drbv-organisation/vereine) Die Seitenbreite der Texte auf den anderen Seiten ist grundsätzlich zu schmal. Es sollte durchgängig bei allen Seiten mit der gleichen Breite gearbeitet werden (so wie die Startseite ist)			
Zugehörige Tickets:			
Beziehung mit Fehler #62: Joomla Tabellen mit alternierenden Farben		Erledigt	30.11.2017
Beziehung mit Feature #36: Karte der Vereine automatisch generieren lassen		Neu	26.10.2017
Beziehung mit Feature #29: Komponente zur Vereinsverwaltung erstellen		Neu	26.10.2017
Beziehung mit Fehler #68: Hintergrund bei Internet Explorer wird nicht korrek...		Erledigt	05.12.2017

Historie

#1 - 30.11.2017 23:10 - Christian Wolf

- Beziehung mit Fehler #62: Joomla Tabellen mit alternierenden Farben wurde hinzugefügt

#2 - 30.11.2017 23:12 - Christian Wolf

- Beziehung mit Feature #36: Karte der Vereine automatisch generieren lassen wurde hinzugefügt

#3 - 30.11.2017 23:13 - Christian Wolf

- Beziehung mit Feature #29: Komponente zur Vereinsverwaltung erstellen wurde hinzugefügt

#4 - 30.11.2017 23:20 - Christian Wolf

Die Frage ist, ob ich die Seite mal vorläufig auf die bestehende Seite zeigen lassen soll.

Langfristig soll ja die Vereinsverwaltung kommen, die ich aber erst angehen werde, wenn die erste Version der Homepage mal steht. Das hat im Moment Vorrang.

Wenn die Daten aus der DB (Vereinsverwaltung) kommen, soll auch eine Karte erstellt werden, ähnlich wie bei den Rock'n'Rollern. Hier soll halt die Karte automatisch mit den Adressen aus der DB gefüttert werden. Das sollte sich eigentlich machen lassen.

Die Frage ist halt, wie wir mit V1 (also für die Sitzung) vorgehen. Die Alternative wäre die Tabelle noch einmal zu überarbeiten, dass die Schriften kleiner werden und das alles wieder passt. Kann aber schnell zu klein werden.

Die Seitenbreite der Texte auf den anderen Seiten ist grundsätzlich zu schmal. Es sollte durchgängig bei allen Seiten mit der gleichen Breite gearbeitet werden (so wie die Startseite ist)

Hier bin ich nicht sicher, was du mir genau sagen willst. Dass ich die Ränder reduzieren soll? Oder das ganze Layout anpassen/korrigieren bzgl der Ränder?

Ich gebe zu bedenken, dass auf der Homepage links kein Menu steht und entsprechend schon einmal eine andere Aufteilung vorhanden ist. Ggf sollten wir diesen Teil der Diskussion in einen separaten Issue auslagern, wenn ich das soweit richtig verstanden habe. Wenn nicht, bitte ich um Aufklärung.

Danke

#5 - 01.12.2017 00:39 - Hans-Werner Kirz

- Datei *Seitenbreite-Anpassung.pdf* wurde hinzugefügt

Hab dir ne Mail geschickt mit einer PDF-Datei, in der ich mal angezeigt habe, was ich mit Seitenbreite anpassen meine. Hoffe, jetzt ist es klar.

Hab grade gesehen, dass ich die Datei hier auch hochladen kann!!

#6 - 04.12.2017 13:04 - Christian Wolf

- Status wurde von Neu zu In Bearbeitung geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 30 geändert

Ich habe die rechte Spalte im Template gelöscht. Damit kann da nun nichts mehr angezeigt werden und der Text geht automatisch bis an den rechten Rand.

#7 - 04.12.2017 13:14 - Christian Wolf

- Datei screenshot-slt.wolf-stuttgart.net-2017-12-04-13-12-59.png wurde hinzugefügt
- Status wurde von In Bearbeitung zu Warte auf Infos geändert
- % erledigt wurde von 30 zu 90 geändert

Die Tabelle habe ich mal auf die Breite des Inhalts beschränkt, indem ich um 1pt die Schrift verkleinert habe. Ging nicht anders (sinnvoll).

Was anderes, was mir in den Screenshots aufgefallen ist: Ist der Hintergrund bei dir verschoben? Der sollte eigentlich direkt hinter dem Inhalt sein. So wie in meinem Screenshot hier.

#8 - 04.12.2017 13:48 - Hans-Werner Kirz

Im IE ist bei allen Seiten der Hintergrund verschoben. Bei Firefox nicht. Bei Microsoft Edge passt es ebenfalls.

#9 - 04.12.2017 15:01 - Christian Wolf

- Status wurde von Warte auf Infos zu In Bearbeitung geändert
- % erledigt wurde von 90 zu 70 geändert

Das mit dem IE ist schlecht. Dann muss ich zu Hause noch einmal mit einer virtuellen Maschine den IE starten und schauen, was er genau macht oder auch nicht.

#10 - 05.12.2017 10:54 - Christian Wolf

- Beziehung mit Fehler #68: Hintergrund bei Internet Explorer wird nicht korrekt dargestellt wurde hinzugefügt

#11 - 05.12.2017 10:56 - Christian Wolf

- Status wurde von In Bearbeitung zu Erledigt geändert
- % erledigt wurde von 70 zu 100 geändert

Ich schließe dieses Ticket, da der Fehler mit dem Hintergrund unabhängig von der Tabelle ist.

Dateien

Seitenbreite-Anpassung.pdf	150 KB	30.11.2017	Hans-Werner Kirz
screenshot-slt.wolf-stuttgart.net-2017-12-04-13-12-59.png	71 KB	04.12.2017	Christian Wolf